

ふれあいの輪

歌つて踊つて楽しんだ

「お座敷電車町村民号の旅」

今年も10月2・3日の2日間、3町1村合同の「お座敷電車で行く上諏訪温泉と勝沼ぶどう狩りの旅」が行われました。

この旅は横芝駅・松尾駅の利用促進を図るため行わ

れたもので、参加者は15人で、町からは伊橋助役をはじめ51人が参加しました。

車中では、自慢ののどを披露し歌や踊りに話の花も咲き楽しいひととき。

絶好の行楽日和の中、諏訪湖周遊や勝沼でのぶどう狩りなど秋の信濃路を楽しみました。

2日間の旅を通じ多くの人とふれあい親睦を深めることができました。

諏訪湖をバックに記念撮影

財団法人日本民謡協会主催による「民謡・民舞全国大会」が10月18日、東京両国国技館で行われ、昨年に続き千葉県代表として小川台の鈴木しんさん（84歳）が出場しました。

惜しくも入賞は果たせなかつたものの、素晴らしい歌声に会場から大きな拍手が沸きました。



民謡民舞全国大会

鈴木しんさん健闘

「民謡全国大会に連続出場」



ハローつうしん 楽しみな 御詠歌の練習



第14回全国健康福祉祭広島大会が、10月6日から9日まで広島県で開催されました。

この大会に、千葉県代表として光町から7名の方がゲートボールとグラウンドゴルフに参加しました。結果は、共に惜しくも入賞は逃しましたが、参りました皆さんは日頃の力を発揮し善戦しました。

◎ゲートボールの部 佐藤 ふく（尾垂六区）

伊藤 昇（木戸）

飯島 國雄（芝崎）

鴨川 篤（尾垂六区）

◎グラウンドゴルフの部 實川 りん（橋場）

高橋 俊夫（橋場）



—全国健康福祉祭—

グラウンドゴルフに大健闘

通信員 大木 洋子
(篠本三区)

篠本三区の三行寺で10月9日、三区の女性が集まり御詠歌の練習が行われました。これは、毎週火曜日に行っているもので、現在会員は9名で2年に1回の大會にも出場しています。

参加者は、「詠むことで気持ちも落ちつくし、みんなとも交流ができるので、この日をとても楽しみにしています」と話していました。